

DIC 21 1977

EL SOL DE MEXICO

Niegan los Montoneros ser Secuestradores de 2 Monjas

BUENOS AIRES, 20 de diciembre (UPI).— Un comunicado clandestino supuestamente elaborado por la organización guerrillera izquierdista Montoneros negó hoy que ese grupo sedicioso haya secuestrado a 13 personas, incluso dos religiosas francesas, y atribuyó el hecho al gobierno militar.

El comunicado, fechado el lunes, fue recibido por United Press International, en el correo matutino y contradice una anterior declaración atribuida a los Montoneros, en la cual éstos se habrían hecho responsables del múltiple secuestro ocurrido hace casi dos semanas y planteaban varias exigencias a cambio de la liberación de esas personas.

La primera declaración atribuida a los Montoneros estaba contenida en una carta entregada a la agencia noticiosa France Presse el sábado pasado, y de la cual dio cuenta un comunicado de la zona uno del ejército.

El gobierno del presidente Jorge R. Videla ha repudiado formalmente el secuestro de las 13 personas, asignando la culpa a los elementos subversivos, a los que acusó de intentar provocar enfrentamientos entre Argentina y otros países, además de indisponer al gobierno con instituciones religiosas y con las familias de personas desaparecidas.

El gobierno de Francia ha hecho una apelación al de Argentina para que adopte todas medidas a su alcance a fin de obtener la liberación de la religiosas, fueron quienes fuesen sus secuestradores.

El nuevo comunicado supuestamente dado por los Montoneros expresa que "el día 15 de diciembre el Partido Montonero repudió públicamente, por medio de un comunicado oficial, estas detenciones, consideradas como un nuevo y reiterado avasallamiento de los derechos humanos en nuestro país".

(Anteriormente no se había tenido información sobre la existencia del comunicado presuntamente emitido el 15 de diciembre).

Dic 21. 1977

EL SOL DE MEXICO

Exigirán a Uruguay Aclare el Secuestro de M. Angel Estrella

Artistas, intelectuales y personalidades diversas, mexicanos y latinoamericanos, enviarán al gobierno uruguayo una carta para exigir que se aclare el secuestro del eminente pianista argentino Miguel Angel Estrella, ocurrido en Montevideo el 16 del corriente.

Estrella residía en la capital uruguaya desde hace varios años, y según versiones fidedignas su desaparición es responsabilidad de la policía política uruguaya. Entre las personalidades que firman la carta se encuentran Gabriel García Márquez, Efraín Huerta, Francisco Juliao, Emma de Torres, Joan Manoel Serrat, Alfredo Zitarrosa, Francisco Ibáñez,

general Arturo Valdés Palacios, y Amparo Ochoa.

De acuerdo con las informaciones recabadas entre miembros de las comunidades uruguaya y argentina en México, Miguel Angel Estrella, que recientemente ofreciera audiciones en esta capital (Sala Chopin, Casa de Lago y Palacio de Bellas Artes), fue víctima de la persecución del gobierno de Uruguay.

Los voceros sudamericanos señalaron que se han estado solicitando informes a las autoridades uruguayas, pero dichas gestiones han sido infructuosas y hasta ahora nada se conoce sobre el paradero del mundialmente conocido pianista argentino.